

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

札幌 杭打ち作業 マンション工事現場で作業員死亡

2018/11/01 20:54

1日午前11時5分ごろ、札幌市東区のマンション新築工事現場で、敷地内に、会社員の男性（63）が倒れているのを同僚がを見つけ、119番した。男性は首を強く打っており、間もなく死亡した。札幌東署によると、男性は同僚2人とコンクリート製のくいを地中に埋め込む作業をしていた。同署は重機でくいを打ち込む際、重機の一部が男性に当たったとみて調べている。

「車線変更してきたトレーラーをよけようとした」

大型トラックが中央分離帯を越え、対向の軽乗用車と衝突 3人がが

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2018/11/1(木) 19:15

1日午後2時半ごろ、三重県の国道で、大型トラックが中央分離帯を越え、対向車線を走っていた軽乗用車と衝突しました。軽乗用車に乗っていた2人と大型トラックの運転手は病院に搬送され、全員軽傷だということです。大型トラックの運転手は、「車線変更してきたトレーラーをよけようとした」などと話している。

午前7時 信号のない交差点 自転車通学の中学生

車にはねられ、意識不明の重体

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/1(木) 12:15

1日午前7時10分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、横断歩道を自転車に乗っていた通学途中の男子中学生（13）が乗用車にはねられ、意識不明の重体になっています。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（24）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

午後5時 ひき逃げ疑い、トレーラーの運転手逮捕

対向車に接触、救護せず逃走した疑い

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2018.11.1 11:32

警察は1日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、トレーラーの運転手の男性容疑者（47）を逮捕した。31日午後5時半ごろ、福井県の国道で大型トレーラーを運転中、対向のワゴン車に接触、ワゴン車の3人に重軽傷を負わせたのに、救護せず逃走した疑い。事故を目撃したトレーラーの後続車の運転手がナンバーを控え、110番した。